

FUNDICIÓN FERROSA recibe premio I+D+I

Investigación, desarrollo e innovación es un concepto de reciente aparición, en el contexto de los estudios de ciencia, tecnología y sociedad; como superación del anterior concepto de investigación y desarrollo (I+D).

En Fundación Ferrosa hemos hecho de la Investigación una filosofía que nos lleva a sostener una cultura de innovación permanente.

Por tercera vez fuimos reconocidos por desarrollar proyectos I+D+I junto a la PUCP que nos brindó su equipo de investigadores para apoyar la labor de nuestro equipo, esto bajo la modalidad vinculación Universidad – Empresa.

Proyecto Ferrosa:

Desarrollo de puntas para equipos de movimiento de tierra tipificadas para diversas condiciones de operación.

Investigadores PUCP:

Ing. Francisco Rumiche Zapata.

Ing. Rolando Núñez Monrroy. **TM**



FERREYROS inaugura almacén cinco estrellas en mina ANTAPACCAY

Ferreyros, empresa líder en la comercialización de bienes de capital y servicios, anunció la inauguración de su nuevo almacén cinco estrellas en la mina de Antapaccay en Cusco a través del cual ofrecerá la gestión logística integral de repuestos, herramientas y componentes para la operación.

El almacén, ubicado a más de 4,000 m.s.n.m., es el primero en el país en cumplir con el estándar de clase mundial “5 StarStore” para la gestión logística, concepto que está siendo implementado gradualmente por Ferreyros en otros almacenes de importantes proyectos mineros a nivel nacional.

Los servicios que forman parte de estos almacenes contemplan el sistema toolroom con tecnología de identificación de rostros; la incorporación de uso de código de barras; el uso de manlift y forklift eléctrico; el adecuado diseño de inventarios; el transporte de repuestos y componentes; la gestión de pedidos desde la fábrica de Caterpillar hasta el sitio minero; y la realización de operaciones de almacenaje y control de inventarios las 24 horas.

“Buscamos atender plenamente las necesidades de nuestros clientes e incluso anticiparnos a ellas. Como parte de esta visión, estamos enfocados en la implementación de almacenes con el estándar ‘5 StarStore’ en la minería, con



herramientas y procesos logísticos de clase mundial que aporten al éxito de sus proyectos. Esfuerzos como estos reflejan un estrecho trabajo conjunto con nuestros clientes, en sus propias operaciones, para servirlos óptimamente, resaltó Gonzalo Díaz Pro, gerente general de Ferreyros. En un terreno de 3,000 m², que incluyen amplias áreas techadas y un patio exterior de almacenaje, las nuevas instalaciones empezaron a operar desde el mes de julio. Este almacén, ubicado en la provincia de Espinar, Cusco, incorpora tecnologías de última generación como sistemas para los códigos de barra y el reconocimiento facial, con el fin de mantener el orden y la operatividad de todas las herramientas. **TM**

ABB se posiciona en servicios de mantenimiento para minas

Por tercera vez consecutiva, ABB en Perú participó como auspiciador en Maplemin y demostró por qué es considerado socio estratégico para mejorar el rendimiento de los activos en una mina a través del mantenimiento predictivo y correctivo. Además, presentó novedosos servicios y tecnologías en el campo.

“ABB es un proveedor pilar dentro de lo que es la industria minera, ya que ofrece soluciones de última tecnología, entrenamiento y soporte técnico, lo que permite que tenga una relación comercial cercana con las compañías

del sector, aseguró el gerente de mantenimiento de Minera Las Bambas, Manuel Valverde.

El también presidente de Maplemin 2016 visitó el stand de la compañía donde pudo conocer las innovadoras tecnologías y enterarse de los servicios para el correcto mantenimiento de las plantas mineras. Cabe resaltar, que Maplemin es un evento donde se congregan los principales profesionales del mantenimiento minero y en el cual se presentan las mejores prácticas de gestión de activos y su impacto en la productividad. **TM**

